

L'ÉDITORIAL DU MAIRE

St Méaraises, St Méarois,

Aujourd'hui, il est difficile d'entendre et de tenir une discussion positive. Que cela concerne le social, l'économie, l'agriculture, le climat, la guerre, ... Tous les sujets inquiètent ; d'autant plus qu'à chaque fin de conversation, on entend « et ce n'est que le début ! »

Ayons espoir et gardons confiance en l'avenir ! Sachez que c'est dans cet état d'esprit que le conseil municipal et le personnel communal restent mobilisés pour conduire nos projets et adapter nos décisions pour préserver le cadre de vie de notre commune.

Notre objectif est de poursuivre le travail entrepris, toujours dans le même esprit d'écoute, de dialogue et de disponibilités. Notre rôle est de travailler au développement de notre commune pour que toutes les générations puissent s'épanouir à St Méard de Gurçon.

Cette qualité de vie existe grâce à nos nombreuses associations avec leurs BENEVOLES qui œuvrent pour nous offrir de multiples animations et activités. Ils contribuent ainsi à se rencontrer, à mieux se connaître et à tisser plus de lien social. Merci à vous TOUS.

L'équipe municipale ainsi que le personnel se joignent à moi pour vous souhaiter de merveilleuses fêtes de fin de Noël et vous présentent ses meilleurs vœux pour 2025.

Ils seront heureux de vous retrouver le vendredi 10 janvier 2025 à 19 h à la salle des fêtes pour la traditionnelle cérémonie des vœux.

Le Maire,
Cyril BARDE

LE MOT DES ASSOCIATIONS

APE Arc en ciel :

Chers membres de notre communauté Méaroise, chers parents, chers enfants,

C'est avec une grande joie et beaucoup d'enthousiasme que l'Association des Parents d'Élèves Arc en Ciel s'associe à l'éditorial de Monsieur le Maire pour partager avec vous nos ambitions et nos engagements pour cette année scolaire.

Notre rôle en tant que parents est essentiel dans la réussite éducative de nos enfants ; notre collaboration avec les équipes pédagogiques, la municipalité et toutes les parties prenantes est plus forte que jamais. Ensemble, nous veillons à ce que chaque enfant puisse s'épanouir dans un environnement propice à l'apprentissage, au respect et au bien-être.

Cette année encore, nous avons à cœur de soutenir les initiatives éducatives et culturelles et de continuer à créer des moments de convivialité et de partage pour renforcer les liens entre toutes les familles. Votre voix est précieuse et nous vous encourageons à participer activement à nos actions, à nos réunions et à nos événements.

Je tiens également à remercier chaleureusement Monsieur le Maire et son équipe pour leur écoute attentive et leur soutien indéfectible aux projets de notre association. Ensemble, nous bâtissons une école ouverte, inclusive et dynamique pour nos enfants, qui sont l'avenir de notre commune.

Nous vous souhaitons à tous une belle et riche année 2025, placée sous le signe de la réussite, de la solidarité et du bonheur partagé.

St Mé'arts et fêtes :

L'année 2024 touche à sa fin et l'association St Mé'arts et Fêtes tient à vous remercier sincèrement pour votre engagement tout au long de l'année. Grâce à vous, nous avons pu organiser divers événements qui ont marqué cette année.

Nous avons débuté l'année avec la deuxième édition de la soirée Quizz, un moment convivial et de partage. En mars, Lez'Arts Cabaret ont mis des paillettes dans nos yeux avec leurs deux performances inoubliables.

Le mois de mai a été marqué par la randonnée gourmande, un événement que nous avons organisé en collaboration avec les Rapid'eaux et qui est devenu un incontournable dans notre commune.

Nos deux marchés nocturnes de juillet et août ont également connu un grand succès, attirant de plus en plus de participants à chaque édition.

Et ce n'est pas tout ! Nous avons encore la veillée de Noël à venir, le 20 décembre. Nous comptons sur votre présence pour clôturer cette année en beauté.

En 2025, nous continuerons de vous proposer nos événements traditionnels, tels que les marchés gourmands, tout en vous surprenant avec quelques nouveautés, en partenariat avec nos communes voisines.

Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année, et nous vous remercions une fois de plus pour votre soutien. Rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles aventures !

Club des Rapid'eaux

Nôtre association, créée en 2002, a organisé au cours du premier semestre 2024, les deux manifestations habituelles, soit :

- les Floralies du 1^o mai qui ont « subi » une météo pluvieuse le matin avec moins de brocanteurs présents, mais toujours autant d'exposants pour les Floralies et le Marché artisanal ;

- la 3^e édition de la rando gourmande le 26 mai, organisée en partenariat avec St Mé...Arts et Fêtes, a rassemblé 239 marcheurs accompagnés par 23 bénévoles.

Nous étions également présents lors des randonnées de St Sauveur Lalande (5 mai) et Montazeau le 2 juin.

Pour le 2^e semestre 2024, nous avons tenu un stand dessert (glaces) au Marché Nocturne du 4 août. Pour remercier les 27 bénévoles qui étaient présents lors des Floralies et de la Rando gourmande, un repas offert a eu lieu le dimanche 1^{er} septembre à la table d'Hôtes Moutier à Monestier.

Nous vous souhaitons de Bonnes Fêtes de fin d'année et nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 2025

Message des anciens combattants aux Saint-Méarois

Peu familiarisés à l'exercice de la communication, les Anciens Combattants la Section Le Fleix Saint Méard de Gurçon sont très heureux d'écrire quelques lignes pour graver le souvenir des moments forts de l'année 2024 dans l'éditorial municipal.

Nous commencerons par les moments de deuil. Cette année à deux reprises nous étions présents à l'église de Saint Méard avec nos Drapeaux pour un dernier Hommage à André JUGEAU et Jean TERRADE, tous deux Anciens Combattants d'Afrique du Nord. Nous pensons à leurs familles et à leurs amis. Qu'ils reposent en Paix.

Les moments de commémoration que sont les cérémonies des 8 mai et 11 novembre. Nous avons remarqué cette année une participation plus importante et la présence plus nombreuse de jeunes adolescents et d'enfants. Merci à toutes celles et à tous ceux qui font le déplacement avec leurs enfants et petits-enfants.

Les moments de doute avec une actualité nationale et internationale qui malgré tout, contribuent aussi nous faire nous retrouver autour de la Mémoire commune de notre Histoire.

A l'occasion du passage à 2025, la Communauté des Anciens Combattants vous présente ses meilleurs vœux et souhaite à toutes et à tous une très bonne année 2025. C'est le moment d'espoir.

Fraternellement

Société de chasse :

Le nombre croissant des grands gibiers vous offre de plus en plus d'occasions d'être en possession de venaison. Mettez à profit vos talents de cuisiniers avec ces pièces de viande de grande qualité nutritionnelle. En effet le gibier est pauvre en lipides et contient tous les acides aminés essentiels (phosphore, potassium, fer, zinc, cuivre, sélénium et magnésium) mais aussi des vitamines B1, B2, B3, B6 et B12. La viande de cerf et de chevreuil est par exemple trois fois moins calorifique que celle du bœuf, elle est aussi très riche en fer.

Les recettes ne manquent pas pour transformer toutes ces viandes. Au-delà des emblématiques daubes et fricassées vous pouvez vous aventurer sur les chipolatas, les boudins blancs, les steaks hachés, terrines ou pâtés en croûtes. Les Allemands ont remis la venaison au premier plan de leur gastronomie ces cinq dernières années. Le gibier est redevenu chez eux le plat de roi pour les fêtes de fin d'année.

Les personnes de notre commune souhaitant des morceaux de venaison doivent nous contacter. Nous ferons notre possible pour leur donner satisfaction.

Les chasseurs de Saint-Méard vous souhaitent une excellente année 2025.